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丸山はるみ

給与・賞与・ジェンダー平等等処遇を改善し、保育士確保を！
解
消
さ
れ
て
い
な
い

改
善
要
望
項
目

丸
山
は
る
み
道
議
の
質
問

で
給
与
・
賞
与
の
改
善
、
職

員
の
増
員
、
事
務
の
軽
減
な

ど
に
つ
い
て
要
望
す
る
割
合

が
、
２
０
１
５
年
調
査
時
よ

り
上
昇
し
て
お
り
、
職
員
の

増
加
を
望
む
声
は
一
割
も
高

く
、
こ
れ
ま
で
の
課
題
が
解

消
さ
れ
て
い
な
い
こ
と
が
浮

き
彫
り
に
な
り
ま
し
た
。
さ

ら
に
は
保
育
士
の
求
人
情
報

提
供
等
を
扱
う
北
海
道
福
祉

人
材
セ
ン
タ
ー
に
つ
い
て
、

事
業
所
や
離
職
中
の
保
育
士

の
７
割
が
知
ら
な
い
と
答

え
、
周
知
が
進
ん
で
い
な
い

こ
と
も
明
ら
か
に
な
り
ま
し

た
。
丸
山
道
議
の
指
摘
に
対

し
道
は
、
保
育
士
養
成
機
関

へ
の
周
知
を
し
て
い
く
と
答

え
ま
し
た
。

職
場
運
営
に
関
わ
る

研
修
の
充
実

丸
山
道
議
は
職
場
の
人
間

関
係
か
ら
復
職
を
た
め
ら
う

傾
向
を
指
摘
し
、
職
場
環
境

改
善
に
向
け
、
役
職
者
の
職

場
運
営
に
関
わ
る
研
修
の
重

要
性
を
質
し
ま
し
た
。
道
は

今
年
度
、
現
場
の
役
職
者
の

マ
ネ
ジ
メ
ン
ト
能
力
の
向
上

を
目
指
し
、
役
職
者
を
対
象

に
集
合
セ
ミ
ナ
ー
研
修
を
実

施
し
て
い
く
と
応
え
ま
し
た
。

ま
た
、
丸
山
道
議
は
一
度

や
め
た
保
育
士
の
復
職
が
進

ま
な
い
事
例
を
挙
げ
、
ジ
ェ

ン
ダ
ー
平
等
の
視
点
に
立
っ

て
保
育
士
自
身
の
育
児
と
の

両
立
に
見
合
っ
た
処
遇
改
善

の
た
め
に
北
海
道
の
と
り
く

み
を
強
め
る
こ
と
が
大
切
で

あ
り
、
同
時
に
国
へ
の
要
望

も
さ
ら
に
強
化
す
べ
き
と
求

め
ま
し
た
。

子ども政策調査特別委員会（6月5日
開催）で質問する、丸山はるみ道議

　北海道は保育士の就労実態や就労・再
就労に至らない要因を詳細に分析し、保
育人材確保施策のあり方検討に資するこ
とを目的に「2023年度保育士等実態調査」
を行いました。道は調査結果について関
係者で共有し、人材確保策の検討に活か
すとしています。

ヒグマとの遭遇に備え、林業労働者の安全対策強化を
ヒ
グ
マ
対
策
と
、
林
務
職

員
の
業
務
に
つ
い
て

林
務
職
員
は
、
春
か
ら
秋
に

か
け
、
週
の
大
半
で
森
林
整
備

事
業
や
治
山
事
業
に
お
け
る
現

地
調
査
、
工
事
の
監
督
、
検
査

業
務
が
あ
り
、
ヒ
グ
マ
に
遭
遇

す
る
恐
れ
が
あ
る
た
め
、
ヘ
ル

メ
ッ
ト
、
鉈
、
熊
よ
け
鈴
、
撃

退
ス
プ
レ
ー
等
を
整
備
し
て
い

た
と
丸
山
道
議
の
質
問
で
明
ら

か
に
な
り
ま
し
た
。

職
員
の
安
全
が
何
よ
り
大

事
対
策
の
強
化
を
！

丸
山
道
議
は
職
員
の
安
全
確

保
の
た
め
今
後
の
取
組
の
強
化

を
求
め
ま
し
た
。
道
は
ヒ
グ
マ

に
よ
る
人
身
被
害
は
大
変
憂
慮

す
べ
き
事
態
と
し
て
、
今
後
は

各
職
場
に
熊
よ
け
ホ
ー
ン
の
追

加
配
備
、
ス
プ
レ
ー
の
使
用
法

お
よ
び
応
急
手
当
に
関
す
る
職

場
研
修
等
を
実
施
し
て
い
く
と

し
て
い
ま
す
。

な
に
よ
り
遭
遇
し
な
い
こ
と

が
、最
大
の
ヒ
グ
マ
対
策
で
す
。

丸
山
道
議
は｢

業
務
に
当
た
っ

て
は
、
ヒ
グ
マ
の
生
活
圏
に
入

る
緊
張
感
を
持
っ
て
、
対
策
を

丁
寧
に
実
施
す
る
こ
と
が
肝
心

で
あ
る｣

と
指
摘
し
ま
し
た
。

６月17日開催の水産林務委員会
で質問する、丸山はるみ道議

６
月
３
日
、
空
知
管
内
雨
竜
町
に
あ
る
恵
岱
別
周
辺
山
林
に

お
い
て
作
業
中
の
振
興
局
の
林
務
職
員
が
ヒ
グ
マ
に
襲
わ
れ
、

左
肩
を
縫
合
す
る
大
け
が
を
負
い
ま
し
た
。

丸
山
は
る
み
道
議
は
林
務
職
員
の
安
全
確
保
の
た
め
、
今
回

の
事
故
の
対
応
と
今
後
の
対
策
に
つ
い
て
質
し
ま
し
た
。

～最低賃金アップで道民のくらし守ろう～
　日本共産党道議団は６月11日、北海道
地方最低賃金審議会に最低賃金の引き上
げなどを要請しました。
　毎年審議会に合わせてこの時期に行っ
ています。
　▽時給1500円へ早急に引き上げ
　▽全国一律の最低賃金制度
　▽ 社会保険料減免など中小企業・零細

事業者への直接支援
　を求めました。
　道議団は「全国労働組合総連合などが
実施している最低生計費調査によれば、
地域間格差を解消し、最低賃金を大幅に

引き上げる必要がある」と強く訴えまし
た。

北海道労働局に要請する共産党道議団
（右端：丸山道議、右から２人目：真下道議）ら



道議団視察「新生近江鉄道」滋賀県のリーダーシップと市町連携

日
本
共
産
党
道
議
団
は
、
道
外
視
察
の
た
め
５
月
13
日
か
ら
16
日
、
鳥
取
県
、
岡

山
県
、
滋
賀
県
、
大
阪
府
を
訪
れ
ま
し
た
。
滋
賀
県
で
は
、
一
般
社
団
法
人
近
江
鉄

道
線
管
理
機
構
が
、
上
下
分
離
方
式
で
鉄
路
を
存
続
さ
せ
た
取
組
を
聞
き
ま
し
た
。

説明を受ける真下 (中央 ) 丸山 ( 右端 ) 両道議

琵
琶
湖
の
南
東
部
、
約
60

㎞
を
走
る
近
江
鉄
道
は
、
今

年
４
月
１
日
か
ら
県
や
沿
線

自
治
体
で
つ
く
る
「
近
江
鉄

道
線
管
理
機
構
」
が
線
路
や

駅
な
ど
を
保
有
す
る
一
方
、

近
江
鉄
道
が
列
車
の
運
行
を

担
う
「
上
下
分
離
方
式
」
に

移
行
し
ま
し
た
。

１
９
９
４
年
以
降
赤
字

が
続
き
、
滋
賀
県
に
協

議
を
申
し
入
れ

西
武
グ
ル
ー
プ
傘
下
の
近

江
鉄
道
が
県
に
申
し
入
れ
た

の
は
２
０
１
６
年
。
沿
線
市

町
も
含
め
勉
強
会
を
開
始
。

３
年
後
に
有
識
者
も
加
わ
り

地
域
交
通
再
生
協
議
会
を
設

置
。
担
当
課
長
会
議
を
月
に

１
〜
２
回
は
実
施
な
ど
、
協

議
を
密
に
重
ね
ま
し
た
。

ア
ン
ケ
ー
ト
は
当
事
者

で
あ
る
沿
線
住
民
を
対

象
に地

域
で
鉄
道
存
続
の
合
意

を
醸
成
す
る
た
め
に
は
日
常

生
活
で
利
用
す
る
可
能
性
が

高
い
沿
線
住
民
を
対
象
に
ア

ン
ケ
ー
ト
を
と
る
必
要
が
あ

る
と
判
断
し
た
と
言
い
ま

す
。
ま
た
、
利
用
の
少
な
い

区
間
で
も
つ
な
が
っ
て
い
る

こ
と
に
価
値
が
あ
る
と
考

え
、
ぶ
つ
切
り
に
せ
ず
存
続

す
る
こ
と
を
追
求
し
ま
し
た
。

事
業
者
や
行
政
が
地
域
と

一
緒
に
な
っ
て
鉄
路
存
続
の

た
め
に
知
恵
を
出
し
、
努
力

し
た
結
果
の
「
新
生
近
江
鉄

道
」
が
住
民
の
生
活
を
支
え

て
い
ま
す
。

上下分離方式で運行する
｢新生近江鉄道｣

｢明るい会｣ との懇談で、
議会論戦の様子を報告 各集会で道政報告し交流 街頭から道政報告

～街頭・集会で道政報告を行いました～

　丸山道議は６月12日、「北の鉄路存続を求める会」が定期的に札幌駅
南口で取り組む街頭宣伝に参加しました。現在工事中の函館北斗から札
幌までは約212㎞。その８割はトンネル区間です。大量の掘削残土や巨
大な岩塊の出現で工事が難航しています。

羊
蹄
ト
ン
ネ
ル
で
は

巨
大
な
岩
塊
が

除
去
作
業
に
約
２
年
半
を

費
や
し
た
比
羅
夫
工
区
の
巨

大
な
岩
塊
。
今
度
は
南
側
の

有
島
工
区
で
も
見
つ
か
り
ま

し
た
。

今
年
５
月
か
ら
10
月
に
除

去
作
業
を
実
施
す
る
予
定
で

し
た
が
、
現
在
ま
だ
調
査
中

で
工
事
は
こ
の
秋
か
ら
と
の

こ
と
。
羊
蹄
ト
ン
ネ
ル
は
、

こ
の
先
も
複
数
の
岩
塊
が
確

認
さ
れ
て
い
ま
す
。

並
行
在
来
線
の

バ
ス
転
換
を
見
直
せ

北
海
道
新
幹
線
の
札
幌
延

伸
は
、
北
海
道
経
済
の
起
爆

剤
と
言
わ
れ
て
、
工
事
が
続

け
ら
れ
て
い
ま
す
。

し
か
し
、
開
業
時
期
が
い

つ
に
な
る
の
か
示
さ
れ
ま
せ

ん
。さ

ら
に
並
行
在
来
線
の
バ

ス
転
換
は
、
バ
ス
ド
ラ
イ
バ

ー
が
不
足
し
て
い
る
た
め
協

議
が
難
航
し
て
い
ま
す
。

並
行
在
来
線
の
沿
線
自
治

体
の
多
く
が
、
厳
し
い
自
治

体
財
政
を
理
由
に
新
幹
線
延

伸
を
受
け
入
れ
、
で
き
れ
ば

鉄
路
を
残
し
た
い
と
し
な
が

ら
、
よ
り
負
担
が
少
な
い
バ

ス
転
換
を
選
択
し
ま
し
た
。

し
か
し
今
、
新
規
の
バ
ス
路

線
が
実
現
で
き
る
で
し
ょ
う

か
。バ
ス
転
換
を
見
直
し
て
、

国
、
道
含
め
自
治
体
と
事
業

者
が
鉄
路
存
続
で
知
恵
を
出

し
合
う
べ
き
で
は
な
い
で
し

ょ
う
か
。

並
行
在
来
線
の
バ
ス
転
換
見
直
し
、
鉄
路
存
続
を

2024年第二回定例会招集日に
道庁前でビラ配布する丸山はるみ道議

お困りごと相談お受けします
◉月曜日～金曜日
◉午前９時30分～午後３時30分

丸山はるみ事務所
小樽市稲穂１－12－205
ステーションハイツ

☎64-5591　FAX64-5592




